

稲田が丘

207号(2024年2月)

発行元:横田高校魅力化推進部







小・中・高「音楽連携事業」



1月30日(火)に音楽探究授業を実施しました! この日は、「創作の授業における主体的に学習に取り組む態度の評価のあり方について」 というテーマで、本校の音楽科教員による 『研究授業』と外部講師による『講演』(教 員研修)を行いました。あいにく町内の小学 校からの参加はなかったものの、中学校や県 内の他高校からも多くの先生にご参加いただ きました。





研究授業では、ICT機器を活用した編曲をしました。生徒たちは、「かえるのうた」を自身が思うように自由にアレンジすることに挑戦。楽譜や楽器を使う場合には知識やスキルを必要としますが、ICT機器を使用することで全員が参加しやすい授業となりました。なかには、「楽譜はまったく読めないが、耳で音やリズムを何度も聞いて編曲しました」という生徒もいました。





授業後には、音楽教育学者の長谷川諒先生をお招きし、教員を対象とした講演会 を実施。学校の垣根をこえた教員間の学び合いの機会をつくれたことで生徒も大 人も『主体的に』学び合う姿が印象的な一日となりました!

オランダ国際交流





12月18日(月)と1月30日(火)にオランダとのオンライン交流を行いました。「日本とオランダ、双方の年末年始の風習や過ごし方」をテーマに話をしました。また、生徒一人一人が年末年始をどう過ごしたのかも発表し、オランダと日本の異なる習慣や、少し似通っているエンタメ文化などについて理解を深めました。この6月にオランダから奥出雲に来る予定の7名の学生たちは、全員がホッケープレイヤーということで、本校自慢のホッケー部員たちとの交流も今から楽しみです。

横田中コラボ授業





2月7日(水)に横田中学校の2年生総合学習に本校の3年生たちがゲストとして訪問しました!同じ地域で生まれ、人生の少し先を歩く先輩として「リアルなアドバイス」をしてくれました。このコラボ企画も今年で3回目!町内の子どもたち同士での「学び合い」が少しずつ広がってきています。本校への進学に限らず、同じ町内の中学生たちが自身の進路について考える『きっかけ』になれれば幸いです。